とし中に日米間で具体的な交渉が進見通しです。このことに関して、こ

# 佐 世 保 の衆衆を信じて市民と共に

# 年頭のご し あ

#### 佐世 保市 長 光

武

顕



## 年を振り返っ

新年明けましておめでとうござい

21世紀も4 年目を迎えました。

としも、市民の皆さまがご家族おそろいで幸せにお過ごしになられます。 昨年3月29日、30日に開催された で年まのでいたします。 おかすべて終了しました。 私たち市民 がすべて終了しました。 おしい 百年の初年度に力強く出ました。 しました。

?ありました。何よりも世界的)かし、世情はまことに厳しい なも

> となられる痛ましい事件がありまし年11月には日本人外交官2人が犠牲が、駐留後の治安の乱れの中で、昨6週間という短期間で決したのですます。米国などとイラクとの戦争は問題としてはイラク戦争が挙げられ きく揺れた年でもありました。る自衛隊の派遣について、国気 た。 いわゆる「イラク特措法」 国論が大

# ウステンボスの再生

本市にとっての大きな事件は、ハウステンボスが会社更生法の適用をります。 する企業が倒産すれば、本市の経済にとって大打撃です。うれしかったのは、九州各地から続々と支援の声がは、九州各地から続々と支援の声が集まり、幸いにもその後、野村プリンシパル・ファイナンス (株)にハウステンボスの再建を引き受けていただくことになったことです。ことしば「新生ハウステンボス」としてただくことになったことです。ことに応えていただけるものと願っております。

#### 全国高 .校総体など

果を挙げ、万丈の気炎を吐いてくれて、男子ソフトボール競技では、佐同競技で佐世保南高校が優勝、男子技で九州文化学園高校が優勝、男子技で九州文化学園高校が優勝、男子明るい話躍です。女子バレーボール競勢の活躍です。女子バレーボール競明の活躍です。女子バレーボール競明の活躍です。女子バレーボール競別の活躍です。女子バレーボール競別の活躍です。女子バレーボール競別の活躍が変換を吐いてくれている。 ました。

秀選手の栄誉に輝きました。の城島健司選手がパ・リーグまた、プロ野球では佐世保 **造司選手がパ・リーグの最優プロ野球では佐世保市出身** 



## 佐世保駅周辺再開発事 業

ます。 おにとっても正念場を迎えすが、佐世保の玄関口をどう活用す成地の一部売却が開始される予定でします。 いよいよことし半ばから造な造成など主な事業は来年度で終了駅周辺再開発事業も、港側の広大 ます。

考えております。 ながらその活用に知恵を絞り 市民の皆さまのご意見も参考にし たい



佐世保駅周辺再開発地区と市街地

### 全国高校総体での優勝を報告に、市役所 を訪れる佐世保西高校ソフトボール部

# きっと新しい佐世保市が誕生するこめにもぜひ必要です。 来年にはですが、合併はその効果を高めるたる三位一体改革も緒に就いたばかり

見通しです。このことに関して、これを前提に、立神3号岸壁の一部とです。すでに始まったこの事業の完です。すでに始まったこの事業の完べイスン(平瀬係船池)の埋め立て

うしても基地とのすみ分けが必要です。より効率的な経営のためにはどすが、基地と混在しているため操業すが、基地と混在しているため操業事業です。SSKは市の主要企業で

事業です。SSKは港のすみ分けは、

ハウステンボス

と夕映えの九十九島

佐世保港の

す

み分け

世 保

佐世保市・世知原町

合併協議会の協議風景

遠望

きます。九十十

とで

しょう。

誕生50周年 来年は西海国立公園

の

港

ン協会もフル活動に入るでしょう。 西海国立公園指定50周年を迎えるの 西海国立公園指定50周年を迎えるの で、九十九島の魅力を広く各地 に売り込みたいと張り切っています。 に売り込みたいと張り切っています。 に売り込みたいと張り切っています。 で機に、ことしのプレイベントを手 を機に、ことしのプレイベントを手 を機に、ことのの別のでいます。来年、 の観光客は増加しています。来年、

一歩前進しました。転先候補地での地質調査の開始など転先候補地での地質調査の開始など前畑弾薬庫の移転返還事業も、移展するよう期待しています。 地方分権の確立の基礎であるいわ市町村合併協議も軌道に乗りまし、昨年暮れ、吉井町、世知原町と ゆたの

#### 町村合併

市

#### 市民会議」 佐世保市の教育を考える の 提言を受け

システム作りと意識改革

時代に対応

した

組んでいます。 年2月「佐世保市の教育を考える教育は百年の大計と言われます。

ご理解をお願いする次第です。 出したところです。市民の皆さまの 今まさに教育改革の第一歩を踏み

#### 通学合宿で児童が作った朝食を取りな がら、共に語り合う市長(中央公民館)

## 佐世保市もご多分に漏れず、財政は極めて厳しい状況にあります。 市政を運営していくことが重要です。 市政を運営していくことが重要です。 高度情報化やグローバル(世界規 に高まるとともに、国内外でさまざ まな困難に直面しております。今こ まな困難に直面しております。限 に高まるとともに、国内外でさまざ まな困難に直面しております。限 とまな困難に直面しております。限 を世保の未来を信じて、市民の皆さ まな困難に直面しております。限 とと共に手を携えて歩んでまいりた て前進いたします。らためてそう自覚し、自らに鞭を当責任は極めて重い、年頭に当むりあ長たる私に課せられた使命とその

2004.1 **PUBLIC RELATIONS SASEBO**